
— Даша, вы дочь известных 
актеров. В любой семье 
обычно, не говоря уже о 
творческой, рано или позд-
но возникает конфликт. В 
чем он выражался у вас? 
— Вероятнее всего, это 

был конфликт хорошего с 
лучшим. (Смеется.) А если 
вспоминать более пред-
метно, то папа, сам зо-
лотой медалист, очень, 
например, переживал 
мою тройку в четвер-
ти по алгебре в ше-
стом классе. По-мо-
ему, это было и оста-
лось самой большой 
проблемой в нашей 
семье. Мне кажет-
ся, он до сих пор не 
простил мне этой 
оценки.  У меня в ха-
рактере  много его 
черт. Единственное, 
пожалуй, наше карди-
нальное отличие в том, 
что я оптимистка, а он — 
пессимист. Но главное, 
чему научил меня отец,  
это с фантазией, творче-
ски подходить к построе-
нию собственной жизни. Он 
приучал меня к свободе. Даже 
в сказках, которые рассказы-
вал мне маленькой на ночь, 
всегда был свободный сюжет, и 
я могла вклиниться, что-то до-
мыслить и в качестве автора пе-
ределать историю. Эта роль мне 
нравилась больше, чем роль пас-
сивного слушателя.

                                                           —
— У вас была замечательная 
школа. В то время ваши свер-
стники отрабатывали практи-
ку на полях, вы — экскурсоводом 
в музее-усадьбе «Поленово»… 
— Да, нам повезло. Дело в 

том, что здание нашего учебного 
заведения изображено на карти-
не Василия Поленова «Москов-
ский дворик», потому носит имя 
художника, и мы имели возмож-
ность на каникулах приобщиться 
к его творчеству. Между прочим, 
я там научилась виртуозно врать. 
Владея минимальной информа-
цией о каждом предмете в доме, 
тем не менее старалась ответить 
на все вопросы туристов наибо-
лее полно, поэтому приходилось 
кое-что сочинять… Но держа-
лись мы с достоинством, благо-
образно, что было, откровенно 

говоря, нелегко после ве-
селых, бессонных ночей.

—
— Чем еще вы занимались в 
юные годы? 
— Месяц ходила на фигурное 

катание, где имела огромный 
успех. Люди специально соби-
рались у бортика и, наблюдая за 
мной, хохотали до упаду. Я ра-
ботала клоуном, пока родители 
не сжалились и не забрали меня 
с катка. После чего я начала за-
ниматься музыкой на дому. Но 
это тоже было не слишком про-
дуктивно. Нам с преподаватель-
ницей гораздо больше нрави-
лось мять кота, нежели разучи-
вать гаммы. А меня, как ни ба-
нально это звучит, тянуло лишь 
запоем читать классическую ли-
тературу.

—
— Но актерские гены были в вас 
настолько сильны, что путь в 
эту профессию был предопре-
делен. В десять лет вы участ-
вовали в родительском спек-

такле, и примерно в этом же 
возрасте написали пьесу для 
себя и подруги, и сыграли ее на 
сцене Дома творчества в 
Ялте... 
— Да, все так и было. Меня 

физиологически тянуло к актерс-
кой игре. Причем именно к дра-
матическому искусству, а не к 
танцам, не к балету и уж тем 
более не к опере. И побудитель-
ным мотивом для меня служило 
вовсе не желание блистать, а хо-
телось, скорее, показать натуру 
другого человека, причем мак-
симально на меня непохожего.

 —
— К слову, о работе. Не комп-

лексуете по поводу того, что, яв-
ляясь носительницей легендарной 
фамилии, вы не входите в топо-
вую десятку молодых актеров? 

— Меня может встревожить 
лишь отсутствие работы. Когда 
же занята на съемках и в театре с 
утра до вечера, я не волнуюсь о 

своей медийности. 
Десять лет я играла в теат-

ре и буквально носа оттуда не 
высовывала. Роли были велико-
лепные, и меня даже больше ни-
куда не тянуло. А узнаваемость, 
как известно, приносят кино и 
телевизионный экран. И именно 
в тот момент, когда я насытилась 
театром и захотела заглянуть в 
другую область профессии, ко 
мне как по заказу стали посту-
пать предложения о съемках в 
сериалах. Надеюсь, что впереди 
и приглашение поработать в пол-
ном метре.

—
— Почему вы ушли со скандалом 
из сериала «Грехи отцов»? Не-
ужели совсем не нуждаетесь в 
деньгах? 
— Во-первых, я ушла не со 

скандалом. Сценарий сериала 
был отвратителен, а я не готова 
идти на подобного рода компро-
миссы. К тому же ради каких 
денег? Это совсем не та сумма, 
ради которой можно чем-то жер-

твовать. В принципе я считаю, 
что ради денег можно пожертво-
вать лишь временем, но ни в 
коем случае своими нервами, 
своей репутацией и своей карье-
рой.

—
— Вы снимались в сериале «Вра-
чебная тайна». Как родители 
оценивают вашу работу? 
— Пока им нравится. Как и 

мне. Моя героиня Ирина, несмот-
ря на то, что персонаж сугубо по-
ложительный, меня привлекла 
сразу, стоило только прочитать 
сценарий.

—
— А в каких постановках вы сей-
час задействованы в театре? 
— В родном МХТ у меня много 

спектаклей, в которых я играю. 
Например, «Последняя жертва», 
« Р е т р о » ,  « Р о ж д е с т в е н с к и е 
грезы» и др. Кроме того, участ-
вую в антрепризе Михаила Коза-
кова «О ты, последняя любовь», в 
антрепризном проекте «Сереб-
ряная корова». В Школе совре-
менной пьесы я вместе с родите-
лями играю «Провокацию», кото-
рую поставил мой отец.

—
— Вы замужем за Алексеем Ле-
бедевым, художником-графи-
ком, владельцем галереи рус-
ской живописи, который к тому 
же ваш одноклассник. Говорят, 
что отношения между вами 

развивались весьма бурно, 
и окончательно вы соеди-
нились лишь с третьей по-
пытки… 

— У нас с ним случи-
лась буквально любовь 
с первого взгляда, когда 
я в седьмом классе как 
раз перешла к ним во 
французскую спец-
школу. Леша меня при-
влек своим остроуми-
ем и какой-то внут-

ренней нежностью, 
трепетом… Доволь-

но быстро у нас за-
крутился сумас-
шедший роман, 
но после выпуск-
ного бала, когда 
все были заняты 
новой жизнью и 
поступлениями в 

вузы, мы расста-
л и с ь .  Н о  р а з о -

шлись не мирно, 
когда уже нет шан-

сов на возвращение, 
а со скандалом, и это 

лишний раз доказыва-
ло, что отношения еще 

себя не исчерпали. Спустя 
некоторое время, когда я 

уже училась на четвертом 
курсе Школы-студии МХАТ, мы 
случайно встретились, и наш 
роман возобновился. Причем 
сначала этот факт мы скрывали, 
потому что наше первое расста-
вание было для моей мамы весь-
ма болезненным. Чтобы как-то 
всех успокоить, мы устроили по-
молвку и… опять разошлись. 
Возможно, причина в том, что 
нам тогда не было и двадцати лет 
и мы не знали компромиссов.

—
— И не было бы счастья, да не-
счастье помогло… 
— Да, потом произошел этот 

страшный случай. Меня сбила 
«Волга» на пешеходном перехо-
де, я попала в реанимацию, и в 
институте уже готовили мою фо-
тографию в траурной рамке… 
Когда пришла в себя, меня мно-
гие приходили проведать, но 
когда пришел Леша, я поняла, 
что именно его и ждала. И как-то 
все для нас решилось. Я не стала 
дожидаться, когда он в четвер-
тый раз сделает мне предложе-
ние, и сделала его сама. И уже 
спустя месяц мы поженились. 
Сейчас нашему браку уже вто-
рой десяток лет. Иногда шутим, 
что живем всем назло. (Улыба-
ется.)
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тать актрисой по блату у Дарьи 

Юрской, дочери Сергея Юрского 

и Натальи Теняковой, не получилось. 

Врожденная интеллигентность ее 

родителей не по  зволила им привести 

свое чадо в искусство за ручку. Дарье 

пришлось самой предлагать себя 

театральному миру и терпеливо ждать 

его ответа. В итоге ответ был положи-

тельным, и теперь  Юрскую можно 

регулярно видеть на театральных 

подмостках и в различных сериалах. 
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